

Bambusa (suite) (continued)

BAMBOUS MOYENS ET GEANTS – MEDIUM AND GIANT BAMBOOS

BAMBUSA METAKE (ARUNDINARIA JAPONICA) (PSEUDOSASA JAPONICA)



Origine: Chine, Japon, Corée. Bambou cespiteux aux chaumes plutôt frêles (diam. 2-3 cm), qui poussent rectilignes et serrés, recouverts d’une gaine d’abord vert pâle, puis marron, qui persiste longtemps. Feuilles persistantes, de 10 à 30 cm de long et 2-3 cm de large, vert soutenu et brillant sur le dessus, glauques au revers. Il tolère la sécheresse relative, pousse bien en pot et résiste dans les appartements.

Origin: China, Japan, Korea. Clumping Bamboo with rather thin culms (2-3cm diameter) which grow straight up and close together, covered in a sheath which is at first pale green, later brown and persisting for a long time. Evergreen leaves, 10-30cm long, 2-3cm wide, are bright, deep green on the upper side, glaucous on the underside. Tolerates relative drought, grows well in pots and indoors.

Cl.t.12	0,80/1,00
Cl.t.18	1,00/1,25
"	1,25/1,50
Cl.t.35	1,50/2,00
"	2,00/2,50
Cl.t.70	2,00/2,50
"	2,50/3,00
LV18	1,50/2,00

Haies mobiles, instant hedges
LVC60

Bambusa metake



Bambusa metake, LVC60



FARGESIA MURIELAE “JUMBO”



Origine: Chine. Bambou cespiteux. Il forme des buissons denses, très compacts de la base à la cime. Chaumes de diamètre 5-15 cm, très serrés, surmontés d’un fin feuillage retombant en cascade. Dans les régions très chaudes, il doit être exposé à mi-ombre. Un des plus élégants et des meilleurs bambous pour bacs.

Origin: China. Clumping Bamboo. Forms dense bushes, very compact from the base to the top. The culms are 5-15cm in diameter, very close together crowned by a delicate, weeping foliage. In very hot regions it must be placed in a shady position. One of the best and most elegant Bamboos for containers.

Cl.t.3	0,40/0,60
LV15	0,80/1,00

Hibano tranquillans “Shiroshima”



HIBANOBAMBUSA TRANQUILLANS “SHIROSHIMA”



Origine: Japon. Bambou traçant, qui forme des buissons larges et épais aux chaumes minces et lisses, dont les gaines persistent longtemps. Feuilles ayant jusqu’à 20 cm de longueur, nettement panachées de vert et de blanc crème, particulièrement résistantes au froid et à la sécheresse.

Origin: Japan. Running Bamboo, which forms large and dense bushes with thin, smooth culms which keep their sheaths for a long time. Leaves up to 20cm long, variegated green and cream, very resistant to the cold and drought.

Cl.t.18	1,00/1,50
---------	-----------

PHYLLOSTACHYS AUREOSULCATA “AUROCAULIS”



Origine: Chine. Très traçant. Chaumes complètement jaunes, parfois striés de vert à la base, plutôt frêles, qui grossissent progressivement jusqu’à atteindre un diamètre de 4-5 cm. Gainés vert foncé, nuancées de rose à rayures blanches, disparaissant rapidement. Feuilles: persistants, 15 cm de long, 2 cm de large, de couleur vert soutenu, parfois marginées de blanc au début de la saison. Très sensible au vent.

Origin: China. Very running. The culms are completely yellow, sometimes striped green at the base, rather thin and gradually thickening until they reach a diameter of 4-5cm. Dark green sheaths, tinged pink with white stripes. Leaves: evergreen, 15cm long, 2cm wide, vivid green edged (sometimes) in white at the beginning of the season. Very susceptible to wind.

Cl.t.12	1,00/1,50
Cl.t.18-20	1,50/2,00
Cl.t.35	2,00/2,50
"	2,50/3,00
Cl.t.70	3,00/3,50
"	3,50/4,00
Cl.t.140	3,00/3,50 extra
LV18	1,50/2,00

Phyllostachys aureosulcata “Aureocaulis”



BAMBUSA



Phyllostachys aurea

Bambusa (suite) (continued)

PHYLLOSTACHYS AUREA (BAMBUSA AUREA)

 6-9 m

 2-3 m

 6B













Origine: Chine. Bambou traçant dont les chaumes atteignent à maturité un diamètre de 3-5 cm, verts à la sortie de terre avant de devenir vert jaunâtre ; ils sont très caractéristiques car les inter nœuds de la base grossissent et s'épaississent de façon asymétrique. Les gaines sont glabres, d'un vert nuancé de rose et pointillées de brun pourpre ; elles disparaissent rapidement. Feuilles: c'est le bambou le plus « feuillu » de la base à la cime des chaumes ; les feuilles sont denses et persistantes, de 12-15 cm de long et 2 cm de large, de couleur vert clair. C'est la variété la plus répandue et la plus indiquée pour la culture en pot ; ses pousses sont comestibles.

Origin: China. Running Bamboo with culms which reach a diameter of 3-5cm when mature and are green when they come out of the ground, becoming greenish-yellow. They are very unusual because the basal internodes become enlarged and thicken out asymmetrically. The sheaths are smooth, green tinged with pink with splashes of purple-brown; the sheaths rapidly disappear. Leaves: this is the Bamboo with a lot of foliage from the base to the tip of the culms. The leaves are evergreen, dense, pale green and 12-15cm long, 2cm wide. It is the most popular variety and also the best for growing in pots. The shoots are edible.

Clt.12	1,00/1,50
Clt.18-20	1,50/2,00
Clt.35	2,00/2,50
"	2,50/3,00
Clt.70	3,00/3,50
"	3,50/4,00
Clt.150	4,00/4,50
"	4,50/5,00
LV18	1,50/2,00

Haies mobiles, instant hedges
LVC60



Phyllostachys aureosulcata "Spectabilis"

HYLLOSTACHYS AUREOSULCATA "SPECTABILIS"

 5-8 m

 2,00-2,50 m

 6













Origine: Chine. Très traçant. Il se développe en buissons denses formés de chaumes d'un diamètre de 3-4 cm, qui ont au printemps une magnifique et rare couleur orange-pourpre; ils deviennent ensuite jaunes avec des inter nœuds alternativement striés de vert. Il craint les vents impétueux.

Origin: China. Very running. It grows in thick bushes formed from culms 3-4cm in diameter which in spring are a magnificent and unusual orangey-purple; they then change to yellow with internodes alternately striped in green. Does not withstand strong winds.

Clt.12	1,00/1,50
Clt.18	1,50/2,00
Clt.35	2,00/2,50
"	2,50/3,00
LV18	1,50/2,00



Phyllostachys aurea, LVC60

Bambusa (suite) (continued)

PHYLLOSTACHYS BISSETII (BAMBUSA BISSETII), Bambou vert



Origine: Chine. Bambou traçant aux chaumes d'un diamètre de 2-3 cm, vert foncé lustré, ici et là recouvert d'une pruine argentée. Gaines vert pâle et jaunâtre, parfois teintées de pourpre, qui ne persistent pas longtemps. Feuilles persistantes, de 8-12 cm de long, couleur vert soutenu lumineux, nombreuses et denses. Il se fait admirer pour la qualité de son feuillage.

Origin: China. Running Bamboo with culms 2-3cm in diameter, glossy, dark green covered here and there in a silvery bloom. Pale green and yellowish sheath, tinged sometimes in purple; they do not last long. Deep, bright green evergreen leaves, 8-12cm long, numerous and dense. This Bamboo is greatly admired for the foliage.

Cl.t.12	1,00/1,50
Cl.t.18	1,00/1,50
"	1,50/2,00
Cl.t.35	2,00/2,50
"	2,50/3,00
Cl.t.140	3,00/3,50

Phyllostachys bissetii



HYLLOSTACHYS MITIS (PHYLLOSTACHYS VIRIDIS) (BAMBUSA GIGANTEA)



Origine: Chine. Bambou traçant. Parmi ceux que nous cultivons c'est celui qui atteint la plus grande hauteur et possède les plus gros chaumes (diam. 10 cm). Ces chaumes sont d'abord érigés, puis gracieusement arqués, de couleur vert pâle ; les premières années leurs nœuds sont recouverts d'un anneau de pruine argentée. Le feuillage vert clair est foisonnant.

Origin: China. Running Bamboo. Out of the Bamboos that we grow, this is the tallest and has the largest culms (10cm diameter). These culms are at first upright and then gracefully arched, pale green and, in the first years, their nodes are covered in a ring of silvery bloom. The pale green foliage is abundant.

Cl.t.18	1,50/2,00
Cl.t.35	2,50/3,00
Cl.t.70	3,00/3,50
Cl.t.150	5,50/6,00
"	6,00/7,00

Phyllostachys mitis



PHYLLOSTACHYS NIGRA (BAMBUSA NIGRA), Bambou noir



Origine: Chine. Bambou traçant, mais de façon limitée, si bien que la reproduction en est difficile, ce qui influe sur les coûts de production, toujours plus élevés que pour les autres variétés : ses chaumes, d'un diamètre de 2-4 cm, sont verts à la sortie du sol et s'assombrissent très lentement, pour devenir d'un noir ébène à partir de la troisième année ; chez les plus jeunes sujets la touffe est formée par des cannes vertes aux nuances sombres. Les gaines sont épaisses et coriaces, brunes ou violettes, et sèchent puis tombent rapidement. Feuilles: persistantes, vert foncé lustré, de 8-10 cm de long et 1-1,30 cm de large. Il lui faut des expositions à l'abri des courants d'air qui endommageraient sensiblement le feuillage.

Origin: China. Running Bamboo, but not very much so it makes reproduction difficult and also affects the cost of production which is always higher than for other varieties. The culms are 2-4cm in diameter and when they come out of the ground are green becoming darker very slowly - from the third year they turn ebony. In younger plants the bush is formed from green canes with darker shades. The sheaths are often coriaceous, brown or violet and quickly dry up and fall off. Leaves: evergreen, glossy dark green, 8-10cm long, 1-1.30cm wide. Requires a sheltered position away from draughts which considerably damage the foliage.

Cl.t.12	0,80/1,00
Cl.t.18	1,00/1,50
"	1,50/2,00
"	2,00/2,50
Cl.t.30	2,00/2,50
Cl.t.50	2,50/3,00
Cl.t.70	3,00/3,50
"	3,50/4,00
Cl.t.300	4,00/4,50
"	4,50/5,00
LV20	1,50/2,00

Phyllostachys nigra

